## 楽しいことがいっぱいありました!



11月13日(金)保育園全員 城山保育園 で、近くの八幡山神社へ、成長、 健康、幸せを願い、七五三詣りに 行ってきました。

11月17日(火)大内沢の皇 鈴園に、ひまわり組、ちゅうりっ ぷ組、もも組でみかん狩りに行っ てきました。みかん畑は陽だまり で暖かく、みかんも取りながら食 べ、みんな甘くっておいしかった と言っていました。

農業委員の方々が坂本の畑で作 ってくれた白菜を給食でおいしく いただいています。給食のおばち ゃんが、わかめスープや白菜のク リーム煮などの具に加え、調理し ます。白菜が苦手だった園児も食 べられるようになりました。









12月8日(火)東秩父中学3年 生29名が家庭科授業の一環とし て保育士体験に来園しました。 中学生が持参した手作りおもち ゃで遊んだり、園庭でマラソン や鬼ごっこをして楽しみました。

12月5日(十)お遊戯会が開催され、練習 してきたお遊戯、劇などを披露しました。会の 最後にはサプライズであわてんぼうのサンタク ロースから、プレゼントをいただき、みんなニ コニコ顔です。

## 「想像力を豊かに」 林家たい平さん講演会

東秩父中学校では、11月17日(火)の芸術鑑賞教室に 東秩父村観光大使の林家たい平さんをお迎えしました。

テレビやラジオのバラエティ番組でおなじみのたい平さん は、昨年の1月23日に東秩父村観光大使に委嘱され、本村 の観光宣伝に努めていただいております。今回の出演も快諾 いただき、生徒たちをはじめ講演会に訪れた多くの人に笑い を届けていただきました。

想像力を持つことの大切さを、とん知を交えて生徒たちに 教え、「自分たちの身体は神さまから借りた「レンタカー」 だ。だから自分は自分を知らない。知っていこうとすると、 どんなことだって実現できる。」と、夢を掴もうとしている 世代ぴったりの話をしていただきました。

講演を終えると、「楽しかったし、すごく勉強になった。 良い体験をした。」と聴いた皆さんは口ぐちに言っており、 世代を越えてすべての人の心に残る体験だったようです。



## 子育て支援センターだより

のびのび広場では、 12月5日(土)保育園 のお遊戯会に参加し、 「おつかいありさん」の 遊戯をしました。泣かな いでかわいい踊りを披露 できました。



遊びの教室では、12

月9日(水)保健センターにおいて、楽しくクリスマス



会をしました。クリス マスプレゼントもいた だき、にこにこ顔の子 どもたちです。

\*1月の行事の開催時 間は午前10時~ 11時30分です。

期 日	事	業名	場	所	内	容
1月13日(水)	あそび	の教室	保健セ	ンター	たこん	乍り
20日(水)	のびの	び広場	城山保	育園	煮込みる	うどん作り
28日(木)	育児サ	ロン	保健セ	ンター	パラシ	ノユート

問合せ 子育て支援センター CT 82-0601